



Motor Club Kesseltal

Im Schützenheim in Brachstadt fand die Mitgliederversammlung des Motor Club Kesseltal, kurz MCK, für das Geschäftsjahr 2022 statt. Zu Beginn gab Christian Konrad einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr, in welchem nach zwei Jahren Pause wieder zahlreiche Vereinsveranstaltungen stattfinden konnten. Dazu zäh-

len beispielsweise als großes Highlight der Kesseltaler ADAC im September, sowie der Trainings- und Jugenderlebnistag im Oktober. Die goldene Ehrennadeln mit Kranz des ADAC wurden Manfred Ferner und Friedrich Sonnenleitner für ihre Mithilfe und Unterstützung über Jahrzehnte im Motor Club Kesseltal

übergeben. Beim Ausblick auf das aktuelle Vereinsjahr war der Kesseltaler ADAC eines der wichtigsten Themen. Dieser findet dieses Jahr im September statt. Es wird der sechste Lauf zur Deutschen Autocrossmeisterschaft ausgetragen, sowie der Kesseltaler Autocross Pokal.

pm/Foto: Biehle-Mengele



Hoffnung für die kleine Ida

Es ist alles noch ganz frisch, die Gedanken der Familie kreisen hin und her. Doch seit ein paar Tagen ist klar: Es gibt einen Spender für die kleine Ida. Mama Elisabeth und Papa Ralph Wendler sind überwältigt. Mit dieser Nachricht, die die Eltern vor Kurzem bekommen haben, gibt es wieder große Hoffnung: Es ist ein poten-

zieller Lebensretter für ihre schwer kranke Tochter gefunden worden. Seit Mitte Januar ist die Dreijährige in der Kinderklinik in Ulm. Bis dahin lebte sie mit Mama, Papa und ihrer kleinen Schwester Lotta in Mörslingen. Mittlerweile ist die komplette Familie nach Ulm gezogen. In einer Wohnung, die vom För-

derkreis krebskranker Kinder gestellt wird, ist sie untergekommen. So können die Eltern sich aufteilen: einer kann bei Ida im Krankenhaus sein und einer auf Baby Lotta aufpassen – bis auf Weiteres. Nun kommt endlich der so dringend erhoffte nächste Schritt.

Fritzmeier/Foto: Wendler



Taekwondo

Nach dem grandiosen Saisonauftakt in Dillingen überzeugte das Team vom Taekwondo-Club Donau-Lech-Ilter auch in Gauting, bei der Südbayerischen Meisterschaft. Mit insgesamt 27 Medaillen sicherte sich das Team den 1. Platz der Vereinswertung der Südbayerischen und Platz 2 beim ange-

schlossenen Nachwuchsturnier. Im Verlauf des Tages konnten sich alle 16 Starter der Südbayerischen für die Bayerische Meisterschaft qualifizieren. Im Bild (von links) das Damen-Team bis 30 mit Sophie Späth, Jessica Schober und Theresa Bulling in der Startposition.

pm/Foto: Franke



Dreifach abgesahnt

Die Sparkasse Dillingen-Nördlingen wurde ausgezeichnet und das gleich dreifach. Die Auszeichnungen gab es in den Kategorien Baufinanzierung, Geschäftskunden und Privatkunden für beste Beratung und besten Service beim FOCUS-MONEY CityContest 2023. Die stolzen Bereichsleiter freu-

ten sich über die Erfolge, die sie zudem zum vierten Mal in Folge erzielen konnten. Im Bild (von links): Sandro Weber (Leiter Immobilienfinanzierung), Tobias Nitbaur (Leiter des Marktbereiches Dillingen) und Benjamin Holzinger (Leiter Unternehmerkunden).

pm/Foto: Liebl



Chorverbandstag

Im Ökonomiegebäude eröffnete die Liedertafel Haunsheim, unter Leitung von Heidrun Krech-Hemminger und Markus Schmid am Piano, den Chorverbandstag mit den Chorsätzen „Begegnungsjodler“ und „Gut wieder hier zu sein“. Im Jahre 1903 wurde die Liedertafel Haunsheim an-

fangs als reiner Männerchor gegründet. In diesem Jahr kann der Gesangverein auf sein 120-jähriges Bestehen zurückblicken. Dieses Jubiläum wird am 15. Juli mit einem Konzert gefeiert. Bis heute bereichert der Chor das dörfliche und kirchliche Leben.

pm/Foto: Krech-Hemminger



Im Juni nach Berlin

Höhepunkte der diesjährigen Reise des Partnerschaftsverein Lauringen e.V. nach Berlin vom Freitag, 23. bis Dienstag, 27. Juni werden Besuche im ZDF-Morgenmagazin moma Café mit Live-Informationen zum Tagesgeschehen und im Deutschen Bundesrat, der Interessenvertretung der Bundesländer, sein. Unterstützt wird der Aufenthalt wieder durch den

Marzahn-Hellersdorfer Städtepartnerschaftsverein. Zu den geplanten Programmpunkten in Berlin reisen die Teilnehmenden mit dem Zug an. In Berlin wird ein umfassendes Programm angeboten, wobei nicht nur touristische Highlights betrachtet werden: Die Bezirke Marzahn-Hellersdorf und Köpenick werden zu Fuß und zu Wasser entdeckt, Besu-

che im ZDF-Morgenmagazin moma Café, im Bundesrat und in der Gedenkstätte Stille Helden werden ebenso angeboten wie ein Ausflug in den Film-park Babelsberg in Potsdam.

pm/Foto: Götz
Infos und Anmeldung bis 20. Mai bei Hubert Götz unter Telefon 0175 1578542 oder E-Mail: hgoetz@bndlg.de



Flursäuberungsaktion

Der Marktbereich Lauringen und Gundelfingen der Sparkasse Dillingen-Nördlingen hat in diesem Jahr zum ersten Mal an der Flursäuberungsaktion des Abfallwirtschaftsverbands Nordschwaben freiwillig teilgenommen.

Nach einer kleinen Brotzeit ging es in vier Gruppen, ausgestattet mit Greifzangen und Warnwesten vom AWV sowie

Handschuhen und Müllsäcken, ans Müllsammeln. Eine Gruppe hat in Lauringen die Dillinger Straße bis zum Kreisverkehr, eine andere das Donauufer (Segrépromenade) bis zum Lauinger Friedhof übernommen. Sowohl das Gebiet rund um den Faiminger Stausee als auch der Gartnersee und Wünschsee in Gundelfingen wurden von Müll und Unrat

befreit. Knapp zwei Kubikmeter Abfall bzw. insgesamt zehn Müllsäcke mit unterschiedlichsten „Funden“ wurden von den Kolleginnen und Kollegen in ihrem Marktbereich zusammengetragen und an den ortsansässigen Recyclinghof übergeben. Im Bild: Das Gundelfinger Team.

pm/Foto: Wittgruber

ANZEIGE

KLIMESCH HAT RECHT



Rechtsanwalt Martin Klimesch beantwortet Leserfragen

ERBSCHLEICHER I

Frage:

Mein verstorbenen Vater hat vor seinem Tod zwei Grundstücke mit großen Häusern auf eine 30 Jahre jüngere Frau schenkwweise übertragen („Überlassungsvertrag“). Er hat sie erst kürzlich kennengelernt, sie hat ihn um den Finger gewickelt. Als er wegen eines Schlaganfalls im Krankenhaus war, hat sie seine Lage ausgenutzt, um sich zu bereichern. Ist das Grundstücksgeschäft wirksam?

Antwort:

Nein! Der BGH hat in zwei aktuellen Entscheidungen die Rechte der von Erbschleichern geschädigten Verwandten gestärkt, vgl. BGH, ZEV 2022, 677. Auch wenn Ihr Vater noch geschäftsfähig war, ist der Überlassungsvertrag wegen Sittenwidrigkeit gem. § 138 BGB nichtig.

KLIMESCH & KOLLEGEN

FA für Miet- und Wohnungseigentumsrecht
 • Baurecht • Verwaltungsrecht
 • Erbrecht • Immobilienrecht
 • Versicherungsrecht
 Ismaninger Str. 52, 81675 München
 Tel. (089) 47 25 55
 www.klimesch-kollegen.de

AKTUELLES

VORTRÄGE VORSORGEVOLLMACHT Landkreis Die Betreuungsstelle des Landratsamtes bietet in Kooperation mit den Volkshochschulen in den kommenden Wochen wieder Vorträge zum Thema Vorsorge an. Wer aufgrund eines Unfalls, Krankheit oder seines Alters nicht selbst in der Lage ist, Entscheidungen zu treffen, die seine medizinische Behandlung oder seine finanziellen und behördlichen Angelegenheiten betreffen, braucht einen legitimen Vertreter bzw. eine legitimierte Vertreterin. Dies kann eine Betreuungsperson sein, die vom Amtsgericht bestellt wird, oder aber eine vom Betroffenen bevollmächtigte Vertrauensperson. Weitere Themen sind die Erstellung einer Patientenverfügung sowie das zu Jahresbeginn neu eingeführte Ehegattenvertretungsrecht. Termine: 25. April in Bissingen 9. Mai in Höchstädt 10. Mai in Syrgenstein 16. Mai in Wittlingen 17. Mai in Gundelfingen Beginn ist jeweils um 19 Uhr. Die Anmeldung erfolgt über die örtliche vhs Geschäftsstelle. Für Wertingen (Festsaal Schloss) ist keine Anmeldung erforderlich. pm

Jetzt KÜCHEN-AKTIONS-VORTEILE nutzen!

Küchen-welt

himmlisch wohnen
... und einfach gut kochen!

Dillingen
Hausener Str. 9 | Tel. 09071 794090

Asbach-Bäumenheim | Landsberg
Kaufbeuren | Aichach | Neuburg

www.himmlisch-wohnen.de